

Objetivo: Que cada joven disfrute la experiencia de compartir el evangelio de tal manera que muchas personas conozcan el amor y la gracia salvadora de Jesucristo.

I. Introducción.

- Momento de alabanza. "Alma misionera", "Yo voy", "La única esperanza"
- Honores e ideales de la SJA.
- Bienvenida creativa.

Material requerido: Un cofre, una Biblia, una fe de Jesús, un himnario y un cartel con la palabra "bienvenidos".

Comienza el diálogo: Cierta día, un joven llevaba en sus brazos un cofre cerrado que le regaló su abuelo. Pero no traía la llave para abrirlo y trataba de buscar la forma de ver lo que había dentro. Mientras pensaba en cómo abrirlo, pasó por tres lugares a los que decidió entrar, pensando que posiblemente encontraría una solución en alguno de ellos.

Lugar 1: "Fiesta". Mientras estaba en medio de la fiesta, preguntaba a varios jóvenes si podían ayudarlo a abrir el cofre, pero nadie le hacía caso, ya que todos se estaban divirtiéndose mucho.

Lugar 2: "Adivinos". Al no encontrar una respuesta en las fiestas, decidió ir con los adivinos, quienes intentaron darle respuestas a través de las estrellas, el mar y otras formas, pero tampoco encontró respuesta en ellos.

Lugar 3: "Vicios". Un poco más adelante, encontró un lugar de vicios y decidió entrar para ver si podía encontrar una solución. Sin embargo, solo vio a personas drogadas, alcohólicas y sin futuro en la vida. Por lo tanto, tampoco tuvo éxito en ese lugar y se fue.

Cuando sintió que ya no podía más, se sintió rendido por completo; entonces se encontró con una chica que le regaló una "Santa Biblia". Esto le llamó la atención y comenzó a leerla. Ahí se dio cuenta de que finalmente había encontrado las instrucciones para abrir el cofre. Alegremente, le contó a la chica y le propuso abrir juntos el cofre. Cuando lo abrieron, descubrieron que contenía los siguientes objetos (los sacan, los muestran al público y leen la frase que cada uno trae):

- Una lámpara con un texto que dice: "Lámpara es a mis pies tu palabra y lumbrera a mi camino".
- Una fe de Jesús con un texto que dice: "Comparte las buenas nuevas de salva-

ción”.

- Un himnario con un texto que dice: “Cada vez que te sientas triste, canta alabanzas a Dios”.
- Además, un cartel que dice: “BIENVENIDOS” (los jóvenes levantan el cartel y lo muestran al público).

El joven entendió la lección que su abuelo quiso enseñarle a través del cofre y mencionó que llevar el evangelio a otras personas puede ser la llave para abrir muchos corazones que necesitan el amor de Jesús.

d. Canto tema. “Alma misionera”.

e. Lectura bíblica: Salmo 145:4

f. Momentum de oración. “Camino a Emaús”: Leer Lucas 24:13-35 y sugerir que oren como si estuvieran caminando con Jesús allí, individualmente. Cerrar este momento con una oración grupal y pedir que Dios despierte en nosotros el deseo de predicar el mensaje.

g. Participación especial: Poesía “El sembrador”.

II. Evaluando y motivando a la iglesia.

a. Pase de lista.

b. Desafío (Hacer énfasis en el estudio de la Biblia y la testificación).

c. Anuncios: De la manera más atrayente, anunciar eventos, planes, etc. de la SJA.

III. Desarrollo del programa.

a. Misión RETO: Mandar un mensaje en WhatsApp a todos nuestros amigos que diga “Dios tiene grandes planes para tu vida”.

b. Participación especial: Canto especial referente a la evangelización

c. Dinámica bíblica. Materiales: cartón/ cartulina, cinta adhesiva, mural, plumones/gis).

Indicaciones y método:

- Se preparará un dibujo que represente diferentes formas de evangelizar. Este dibujo se dividirá en cierta cantidad de pedazos y en el reverso de cada pieza se escribirá una pregunta relacionada con el tema de la evangelización.
- El organizador del ejercicio deberá preparar con anticipación la figura completa que se usará en la dinámica bíblica. De esta manera, el organizador sabrá cómo se formará la figura y tendrá las respuestas a cada pregunta que esté en la división de la figura.
- El organizador del ejercicio formará equipos dentro de la congregación, y cada



equipo recibirá un rompecabezas para armarlo. Las partes del dibujo se colocarán en un envase, y cada equipo tendrá una figura dividida en pedazos dentro de su envase. Sin embargo, solo se pegará una parte del dibujo en el mural de la figura cuando un participante responda afirmativamente la pregunta correspondiente.

- Ejemplo: Un equipo envía a uno de sus participantes al envase que contiene las piezas del rompecabezas que les corresponden. El participante saca una parte de la figura y la entrega al organizador. El organizador le hace una pregunta sobre evangelización, y si la respuesta es afirmativa, esa pieza se coloca en el mural de la figura que corresponde al equipo.
- El equipo que primero termine de armar la figura que le corresponde será el ganador del ejercicio bíblico.

d. Testimonio o Entrevista. Video de un hermano, misionero, pastor, etc., que haya experimentado el evangelismo en su vida y que comparta tips para evangelizar o reportaje alusivo al tema.

h. Tema. **“Anunciando lo que hemos visto”.**

Es un placer saludar a todos nuestros hermanos y hermanas reunidos en este día. Como podrán darse cuenta, en este programa estamos hablando sobre la importancia de testificar, predicar y anunciar a Cristo. ¿Alguna vez te has preguntado por qué te resulta difícil testificar?

Un día, un amigo conoció a una joven en el comedor de la universidad, una etapa maravillosa, ¿verdad? Recuerdo que mi amigo comenzó a conocer lo que le gustaba y sus pasatiempos, entre otras cosas. Todos los días se sentaba en el comedor a conversar con ella. Todos sabemos que el diálogo es una buena herramienta para conocer a alguien. Cuando él regresaba a su dormitorio, me contaba todo sobre su amiga. ¿Interesante, verdad? ¿Te has preguntado si a mi amigo le costaba hablar de la chica que le interesaba? ¿Por qué hablaba tanto de ella? Creo que a todos nos ha pasado, que hablamos de las personas que nos agradan y admiramos. ¿No crees que de la misma manera que hablamos de las cosas que nos gustan, podemos hablar de Jesús?

Hoy veremos tres principios que cada hijo de Dios debe seguir en su vida cristiana.

- Principio 1: La Biblia: Conocer a Jesús nos lleva a predicar, como dice Juan 17:3, la vida eterna es conocer a Jesús. Para conocer a Jesús, debemos pasar tiempo con él. “La naturaleza y la revelación aún dan testimonio del amor de Dios” (Conflicto y valor, 10). Para saber quién es Dios, debemos acudir a su palabra, donde encontrmos todo sobre él. Todo aquel que lo busque cada mañana conocerá a su Creador (Mateo 6:33).

- Principio 2: La oración: La oración es fundamental para conocer a Dios. A través de la oración, podemos hablar con él acerca de nuestros problemas y angustias. Colosenses 4:2 dice: "Perseverad en la oración, velando en ella con acción de gracias". Esto es hablar con Dios de todo lo que hacemos en nuestro día a día, desde que nos levantamos hasta que nos acostamos. Me gusta cómo lo menciona Elena G. White: "Orad en vuestro gabinete; mientras atendemos a vuestro trabajo cotidiano, levantad a menudo vuestro corazón a Dios. Así fue como anduvo Enoc con Dios" (Conflicto y valor, 70). Si entendemos que hablar con Dios es importante, nunca dejaremos de orar y hablar con Él.
- Principio 3: Compartir el amor de Dios: Testificar nos lleva a predicar a los demás con nuestras acciones y palabras. ¿Recuerdan la historia que les conté al principio? ¿Qué impulsó a los jóvenes a hablar de Cristo? Pues bien, cuando tienes una amistad tan cercana con Dios, no puedes hablar de nada más que de él. Lamentablemente, muchos no pueden testificar porque no tienen a Dios en su vida. Si solo sabemos la teoría, nunca sabremos quién es él. Elena G. White habla sobre el impulso que sentimos al conocer a Dios: "Tan pronto como uno acude a Cristo, nace en el corazón un vivo deseo de hacer saber a otros cuán precioso amigo encontró en el Señor Jesús. La verdad salvadora y santificadora no puede permanecer encerrada en el corazón. Si estamos revestidos de la justicia de Cristo y rebotamos de gozo por la presencia de su Espíritu, no podremos guardar silencio. Si hemos probado y visto que el Señor es bueno, tendremos algo que decir a otros" (Conflicto y valor, 56). Siempre he dicho que nadie puede dar algo que no tiene. Si tú no tienes algo que anunciar sobre Cristo, debes reflexionar si estás poniendo en práctica los principios mencionados anteriormente. Mi amigo hablaba de la persona que le interesaba porque le agradaba su personalidad, y también porque se enamoró de ella. Si encuentras el sentido de ser un verdadero cristiano, nunca dejarás de hablar de Jesús porque estarás enamorado de Él. La Biblia dice en Mateo 28:19 y 20: "Id y haced discípulos a todas las naciones". Salgamos a predicar a las personas que necesitan a Cristo.

Hoy hemos aprendido tres principios importantes (haz una recapitulación de los tres principios). El llamado es para cada uno de nosotros. Necesitamos conocer a Cristo para poder anunciarlo. Recuerda que "nadie puede dar lo que no tiene". Ten a Cristo en tu corazón y comparte su amor. Ahora te pregunto ¿estás dispuesto a comprometerte a poner en práctica estos tres principios y a ganar más almas para Cristo? Mi deseo es que puedas ser un instrumento en las manos del Señor.



IV. Conclusión.

- a. Despedida de sábado.
- b. Canto despedida de sábado: Himno 51 “Nuestro sol se pone ya”.
- c. Oración final.
- d. Lanzamiento de RETO semanal: Cada joven pensará en 7 amigos que necesitan el amor de Dios. Durante cada día de la semana, preparará una tarjeta con un versículo de aliento y se la entregará a la persona que él elija, luego orará con ella.

Elaborado por:

Ptr. Augusto Hanes González Hau

Distrito El porvenir | Asociación Grijalva